
 

 

 

 

 

Aos vinte e nove dias do mês Maio de dois mil e vinte e nove, reuniram-se os 

membros do o Conselho Municipal de Controle e Acompanhamento Social do 

Fundo de Manutenção e de Desenvolvimento da Educação Básica-Cacs 

Fundeb, do Município de Embu-Guaçu, em uma sala da sede do Sindicato dos 

Funcionários Públicos Municipais de Embu-Guaçu, à Rua José Herculano, 61, 

Jardim Emília- Embu-Guaçu para deliberar sobre as matérias constantes na 

seguinte pauta: 1. Reunião ordinária de nova composição do Corpo Diretivo; 2. 

Comunicação da Presidência; 3. Apresentação, pelos conselheiros, de 

comunicação de cada segmento; 4. Relatórios das correspondências e 

comunicações, recebidas e expedidas; 5. Ofício Recebido nº126/2024/SME, nº 

128/2024/SME; 6. Ordem do Dia: - Leitura e apreciação da ATA da reunião 

anterior; que foi lida e aprovada por todos os conselheiros presentes. Em ato 

continuo foi apresentada e aceita a carta de desligamento da atual presidente do 

conselho Sra Fernanda Aleixo, onde ela agradeceu o tempo que fez parte da 

presidência e agradeceu a todos. Foram apresentados e discutidos os relatórios 

das correspondências e comunicações recebidas e expedidas. Foi lido e 

debatido entre os presentes o conteúdo do Ofício 126/2024 Recebido em 

07/05/2024, Ofício 128/2024 Referente às Prestações de Conta do PNATE de 

2023. Em ato continuo foi apresentado pela presidenta a Substituição dos 

Conselheiros dos Seguintes Segmentos: Conselho Municipal de Educação: A 

nova suplente será a Sra. Viviane Prado, suplente das Escolas Rurais: A nova 

suplente será a Sra. Neide Regina, Conselho Tutelar: Os novos conselheiros 

serão Edinélia e Giliarde.Foi discutida sobre a reunião ocorrida na prefeitura, 

onde um dos assuntos tratados foi a devolução do valor de três milhões de reais 

que será restituído à conta do FUNDEB, seguimos a reunião com a votação do 

SIOPE Mavs 5º Bimestre que foi discutido e apresentado pela presidente as 

contas feitas e após análise foi realizada a votação e rejeitada devido a 

inconsistências nos valores apresentados. Foi realizada a votação para escolher 



a nova pessoa que ocupará o cargo de presidente do conselho Cacs-Fundeb, 

sendo eleita a Sra. Priscila Duarte Baldini,a vice-presidente continuará sendo a 

Sra. Vanessa Brito a nova secretária será a Sra. Josélia Fernanda. Agradecendo 

a presença de todos, a Presidente, senhora Fernanda Roberta Aleixo encerra a 

presente reunião onde estiveram presentes os seguintes conselheiros: Maria 

Edite Elias Diniz, Erika Yuliana Zuniga, Vanessa Brito Mendes,  Priscila Duarte 

Baldini, Liliane Alves da Silva Maia, Elisangela Souza Santos,Joselia Fernanda 

F. Da Silva, Neusa Aparecida Monfardine Korniski, Luciane  Maria  Pereira de 

Andrade, Sonia Nagano Gonzalez, Gisele Aparecida Gonçalves Freitas, 

Maurício José Morando, Fernanda Roberta Aleixo, Lucimara Braulino Dos 

Santos. Nada mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada 

por mim, e pela Presidente e Vice-Precidente, posteriormente vistado por todos 

os presentes. 

 

 

Embu-Guaçu,29 de Maio de 2024. 
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                                               Josélia Fernanda Ferreira 
Secretária 

 
 
 

________________________________ 
Priscila Duarte Baldini 
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